

HERALDO DE BALEARES

DIARIO LIBERAL CONSERVADOR

NUM. 108

AÑO I
5
CENTIMOS

Precios de suscripción	POR UN MES	TRIMESTRE
En España	Ptas. 1'25	Ptas. 3'75
En el Extranjero. . .	> 2'50	> 7'50
En el Ultramar	> 2'25	> 6'75

Palma—Lunes 7 de Junio de 1897

Teléfono núm. 190
Edición para Palma

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS		
EN 1.ª PLANA	EN 2.ª Y 3.ª	EN 4.ª
por cent. cdo.	por cent. cdo.	por cent. cdo.
Ptas. 0'08	Ptas. 0'06	Ptas. 0'04

Número sueltos
5
CENTIMOS

COGNAC DELEYTO

Obtenido por distinción especial de Vinos Viejos legítimos de Jerez

CON APARATOS PRIVILEGIADOS

Cognac Marca 1 LEON
» 2 »
» 3 »
» EXTRA

Se vende en los establecimientos más acreditados de Ultramarinos, Cafés, Cervicerías y Restaurants

A. DELEYTO Y C.º
Jerez de la Frontera

M. MARCE
Cirujano-Dentista

Santo Domingo, 1, pral.

Aprendices. Se necesitan en esta Imprenta.

"AHORA Ó NUNCA,,

Ahora no; están verdes. Mas adelante si las circunstancias lo aconsejan, podrá ser. Y si los actuales prohombres del fusiónismo no pueden entonces, mejor. El poder no se obtiene por medio de las intemperancias de «El Imparcial» niño mal criado de la familia fusionista. El camino seguido por los liberales es el camino de la pérdida. Por él, arrastrados por la impetuosa corriente reformista del Sr. Maura, se llega pronto al abismo ó al manicomio.

Porque no basta cacarear que se tienen soluciones para todos los problemas pendientes. En el calor de la peroración se le va la palabra á D. Práxedes y se nos presenta, como una de las hijas de Esculapio, ofreciéndonos la panacea universal. Aunque después se reduzca todo á la destitución de Weyler, general meritísimo, cuyos servicios la patria agradece y tan mal la parte de prensa afecta á esos falsos apóstoles.

Otra vez será. Lo sentimos por los amigos del Liberal Palmesano que se apresuran ¡cándidos! á cepillar y airear el traje de las grandes solemnidades. Y por los estrofas de Salom. Guarde el Jupiter de La Peña, los rayos y truenos que acumulará contra el digno señor presidente de la Audiencia y los Jueces municipales por este nombrados, y cultive las condecoraciones y circunstancias de honradez de sus candidatos, para otra ocasión más propicia.

Por ahora una el Liberal Palmesano su voz á la nuestra y felicítense, como nos felicitamos nosotros, de que S. M. la Reina Regente haya resuelto, con el acierto de siempre y que tanta la enaltece á la faz del mundo, el conflicto político, confirmando sus poderes al eminente hombre público D. Antonio Cánovas del Castillo, baluarte inespugnable contra el cual se estrellan todos los ataques á la patria y al bien general del país.



ISABEL VERDAGUER DE TRAVESI

Ha fallecido en Inca, el día siete de los corrientes, á la edad de dos meses

Sus afligidos padres, hermano, tía y demás familia participan á sus amigos y conocidos tan sensible pérdida.

La solución de la crisis

Ni un día mas continuará el Sr. Cánovas en el poder... ni sin día mas puede continuar el general Weyler al frente del Gobierno de Cuba decia el sábado *El Liberal*.

Podíamos ahondar el ridículo en que queda la seriedad del colega.

El chasco de los liberales no tiene precedentes. El sábado por la mañana recibieron un telegrama que no daba lugar á dudas.

La vuelta al poder de Sagasta ERA UN HECHO. Desde aquel momento los optimismos de La Peña pasaron á la categoría de tangibles realidades.

Estaba de Dios que en este año habian de tener un *desengaño*

Recogiendo un amigo opiniones en La Peña al recibirse la *bomba final á sea* se el telegrama de Perez, nos comunicó las siguientes:

El Sr. Ribot
Pensé ir á Filipinas y me voy al Hospitalet. Todo es viajar.

Gabriel Maura
No podía suceder mas que lo que ha sucedido. Lo único que me extraña, es que Salas se haya equivocado, porque es gran conocedor de todo lo falso... aunque sean noticias.

Manuel Guasp
Voté con el Sr. Cánovas... No me hablen Vds. de cambios. Esta es toda mi política.

Don José Alcoover
Procurare seguir haciendo más escrituras que Pepe Socias.

Don José Socias
Ya me va cargando ese pугilago por quitar importancia á mi protocolo. Como me cansa... hago que se corte la *coleta* el *Guerrita* del colegio.

D. Pedro Antonio Servera
Llull, siempre Llull, vencido yo por Llull. Porque no se enterará Cánovas de mis cosas antes de decidirse.

Juan Pizá
Siento el resultado de la crisis no por mí, por la patria.

El Doctor Losada
Adios Alcaldía *Mai pi tu rivedro*.

Miguel Salóm
Sigo siendo posibilista. Si Sagasta cumple la amenaza, que leo en La *Almudaina*, de ir más allá de las desiciones de la corona, entonces y solo entonces me pasaré á los fusionistas.

Batista
No tengo opinión; lo que tengo son tejas y demás barros aprovechables. (Del método de Hann.)

Don Pedro Martinez
Remontadose unicamente al país de los gran-

des filósofos, á las márgenes poéticas del caudaloso Rhin que envuelven brumas afiligranadas, recordando únicamente el verbo de la política del Canciller de Hierro, puede uno formar incompleta y pálida idea de esa figura que la energía agiganta.

Ya comprenderéis todos los que escuchais mi voz, siempre sincera, ya habreis adivinado, que esbozo con grandes trazos la silueta del Jefe, del partido liberal D. Práxedes Mateo Sagasta.

Rafael Moll
Aunque soy africano soy pastelero. Que suba ó no Sagasta me importa un bledo. Mientras tenga yo harina os lo aseguro; no habrá mohina.

Bernardino Borrás
No puedo empavesar mi flota. Todo estaba dispuesto.

Juan Alcoover
No he tenido tiempo de enterarme.

Jaime Ripoll
Al saber la noticia. —Eso es lo que yo vengo diciendo desde el primer día.

Con un chiste de Taboada y uno que otro *galicismo* amen de alguna mamada, conquista en el periodismo *posición desahogada*

Miguel Socias
Era el primero y me quede el último. ¿Que quieren Vds. que opine? Ni en La Puebla me escuchan. Triste sino.

Jaime Salóm
Siempre inédito. Tenia escrita una oda que con gran cuidado me habia corregido Perico Ferrer. Me he de quedar con la oda en el cuerpo. ¿Cuándo podré expelerla!

¡Pobres gentes!

Quando la risa retoza en el cuerpo, es difícil, muy difícil escribir ni serio, y sin embargo hemos de confesar que ni la frase más dura, ni el adjetivo más repugnante, ni el concepto mas brutal pueden definir con propiedad el espectáculo que han dado durante los días de crisis, los que en Palma se llaman liberales y tienen en La Peña su centro de reunión.

Parecian soldados que despues de luchas, y penalidades se embriagan con la esperanza del botin, que saciara sus deseos de venganza. Aquel ir y venir de *altos y bajos* era epilectico, el corretear á tontas y locas acusaba el histerismo, la relación de destinos probaba el desconocimiento absoluto de lo que es la política, los planes de ataque eran sintoma del rebajamiento moral de un partido amante del atropello y de la venganza, los caciques que llegaban de los pueblos iban á La Peña en busca de una patente de corso que suplantara la *Ley del embudo* donde el partido conservador tiene la moralidad y la justicia como norma de conducta, todos sus-

piraban el telegrama que les diera derecho para obrar á su antojo.

¡Pobres gentes! Buen chasco les esperaba. ¡Extrañeza! ¡Y porque? Hay que ser cándidos en demasia para no conocer que la solución que ha tenido la crisis, es la consecuencia natural y lógica de una historia política jamás desmentida.

Nunca el Sr. Cánovas ha dejado de ser lo que es, jamás la ambición política le cegó, hasta el extremo de olvidar lo que á sí mismo se debe como jefe del partido conservador.

Solo olvidando la solución que han tenido los conflictos políticos desde la Restauración acá, se podia creer en un cambio de gobierno, porque nunca en los Gobiernos constitucionales las imposiciones de una minoría pueden ocasionar una crisis.

Sin discutir al político, sin tachar al diplomático, sin censurar al hombre de Estado, puede una minoría obligar á la corona á que en contra de la opinión pública, separe ó nombre Ministros.

—Yo no quiero que nadie me soperte—dijo el Sr. Cánovas un día y provocó en el partido una disidencia.—Antes que salir del Ministerio el Duque de Tetuan, saldrá el Gobierno y con él yo á la cabeza—dijo hace pocos días y dejó que la Reina obrará con amplia libertad, despues de haber conseguido en dos años dominar dos rebeliones y poner el nombre de España á una altura envidiable.

Comenzaron las consultas y lo que pasó en las habitaciones de Palacio no lo sabemos, pero seguros estamos de que los que visitaron la Reina antes que el interés de partido miraron el bien de la Patria y recordando el pasado y haciendo justicia á un gobierno que solo placemes merece, aconsejaron á la Soberana como medio de salvar á España, que continuaría en el poder el partido conservador.

Y así ha sucedido. Pueden los de La Peña seguir amenazando, pueden correr á la central de telégrafos y comentar los que de Madrid se reciben, pero para lo sucesivo, no precipitarse, que bien pudiera tornar á ocurrir que los *murguistas* tuvieran que salir buscando puertas falsas y ocultando su rostro y su instrumento.

El partido conservador mallorquin no puede olvidar el cuadro que se ha exhibido en La Peña estos días; figuras toscas y con el odio retratado en el semblante han desfilado por ante el objetivo de una placa impresionable, allí queda su imagen, que sirva de enseñanza para lo porvenir esa *negativa* mezcla de venganzas y de miserias sobre las cuales se cimienta el partido que aquí sigue en política las huellas del Sr. Maura.

¿Que hubiera sido de Mallorca si se hubieran realizado los deseos de los hombres de la fusión? ¿Que se puede esperar de un partido que solo cuenta con las iras de un Socias y Caimari, de un Pedro Antonio Servera, ó de un párroco de Sta. Margarita?

¿Que bienes puede reportar una política sin ideales, inspirada por un grupo que se reparte el presupuesto á cuya cabeza marcha el Sr. Ribot, que abandonó la dirección política de su partido por el Gobierno civil de Valencia y que la abandonará nuevamente, según los suyos afirman, el día que se le presente ocasión?

Hay que convencerse de que es preciso extremar todos los medios y apelar á todos los procedimientos para librarnos de unos políticos que matan toda idea de progreso, acaban con la administración modelo y no ofrecen para el día que sean poder más que vejámenes y atropellos.

Ni con políticos liberales, ni con liberales disfrazados de tradicionalistas se consigue algo provechoso para Palma, los unos son políticos sin ideales, los otros una camarilla que traiciona su bandera para poder realizar sus funestas ambiciones.

Sea la crisis solucionada enseñanza para lo porvenir. Hay que evitar con tiempo que no puedan consumarse los atropellos con que nos amenazan los liberales el día que por las necesidades de la política sean llamados á los Consejos de la Corona.

Esta misión debe cumplirla en Mallorca el partido liberal conservador.

Cartera de Mallorca

La Puebla

Los partidarios del Sr. Socias que confiaban en la venida de los liberales al poder para llevar á cabo su anunciado programa de venganzas, se llevaron estupendo chasco al convencerse de que por ahora al menos no asistirían al *entierro político* de D. Antonio Cánovas.

Mal que les pese se verán imposibilitados de exterminar á los que odiando tanto, siguen tranquilos y serenos los senderos que les dicta su conciencia noble y honrada.

Pueden de nuevo guardar sus relucientes ca-

sacas en mal hora sacadas del rincón en que sus dueños desesperanzados y alicaídos las echaron un día, concebidos sin duda de que en los sucesivos para nada habían de servirles.

Paciencia pues y resignense ante lo que llamando ustedes fatalidad, sirve solo para que ante la desesperación que les corroe y consume vean en sus exaltadas imaginaciones correr torrentes de sangre de los conservadores que tuvieron la osadía de querer estar al frente de la administración municipal, cuando esta se había convertido de hecho y derecho en misión exclusiva de un cacique, por desgracia harto conocido.

Durante la noche de ayer y en señal de regocijo, una banda de música recorrió las principales calles de la población, seguido de innumerable gentío que vitoreaba á D. Antonio Cánovar del Castillo. Llamó poderosamente la atención que aun los que pocas horas antes tan bravucones y valientes se mostraban, ni por casualidad siquiera asumaron sus narices á la calle, hallándose sin duda compungidos y llorosos al comprender claramente que se alejaron para no volver jamás los venturosos días en que todo sonreía á su tranquila vida de dichas y jolgorio.

El Correspondiente

7 Junio 1897.

Páginas ciclistas

Los ingleses en Palma. — Recuerdo. — Visitas. — La excursión de ayer. — Las cuevas del Drach. — Impresiones. — En Manacor.

Durante la permanencia de la escuadra inglesa en nuestro puerto, las calles de esta ciudad y alrededores hanse visto invadidas por numerosos jefes y oficiales de la marina británica.

No faltaron sus grupos de señoras y señoritas que montadas en sus respectivas máquinas pasaron á Miramar acompañados con los mencionados oficiales.

Algunos de los buques, como recordarán mis lectores, eran los mismos que el año pasado estuvieron anclados en nuestra bahía.

Muchos de los jefes, oficiales y guardias marinas que tomaron parte en las carreras celebradas en el Velódromo Palmesano, se pasearon en bicicleta por las calles de Palma.

Algunos distinguidos capitanes pasaron á la Velosport Balear para saludar á los socios y expresarles el agradecimiento por las deferencias de que fueron objeto y de que aun conservan gratos recuerdos.

Excuso decir que nosotros celebramos muchísimo la visita de tan correctos oficiales.

Una excursión en bicicleta á las cuevas del Drach había de resultar miel sobre hojuelas; preguntado sino á Dezcallar (Guillermo), Mestre (Miguel), Nadal (Gabriel), Rintort (Rafael), Serra (Juan), Verdagner (Miguel), y si no quieren ustedes molestarse, preguntádmelo á mí, y os diré que es delicioso.

Lastima, sin embargo, que la carretera de Manacor al puerto esté tan abandonada!

Nos acompañó á las cuevas D. Eusebio Cortacans, que encontramos en el mencionado pueblo. Para término de los continuos y variados panoramas que durante el trayecto divisamos, nos internamos en las profundidades de aquellas maravillosas cuevas, obra del gran Dios al crear la naturaleza. El ánimo queda absorto ante las diferentes estalactitas y estalagmitas. El discernimiento se confunde al pensar en el poder de una gota de agua, y el cuerpo todo se estremece al fijarnos por un momento que nuestra vida, en las cuevas, pertenece á un hombre. Al intentar escribir, aunque no sean mas que varios párrafos descriptivos de las cuevas del Drach, siento impotente.

La continua charla del guía por aquellas regiones tenebrosas, todavía resuena en mis timpanas, las anécdotas de visitantes que nos contó, las refugio en mi memoria; los caprichos petrificados de una gota de agua que impresionaron mi retina; aun los conservo.

Después de siete cuartos de hora de permanecer recorriendo las cuevas salimos y la luz del día nos pareció mas clara y la comida que en una fonda del puerto estaba preparada, nos pareció mas buena.

De regreso á Manacor, saludamos algunos compañeros y hablamos largo rato con el empresario del velódromo que se ha de construir en aquella villa. Se encuentra animado de muy buenos deseos y según dejó escapar es probable que la pista sea de portlan.

Todos manacorenses animados con las próximas ferias y fiestas.

PEDAL Y MANUBRIO

Notas municipales

Presidencia Eugenio Losada, primer teniente de Alcalde.

Concejales que asistieron á la sesión celebrada esta tarde: señores Vaquer, Dayá, Oliver, Mir, Casasnovas, Carbonell, Planas, Mulet, Gual de Torrella, Mayol, Serra, Bauzá, Moll y Sureda (don J).

Acta

Fué leída y aprobada el acta de la sesión anterior.

ORDEN DEL DIA

Se dá lectura á una comunicacion del Sr. Gobernador el cual ordena que el transporte de carnes háse de hacer por subasta.

A propuesta del Sr. Mulet se aprueba por mayoría de votos que se pida una aclaracion al Sr. Gobernador, apesar de haber manifestado antes el Sr. Mayol que estas aclaraciones que ahora se piden son extemporáneas.

El Ayuntamiento acuerda que sea trasladado al piso 1.º de la calle de Reyes la escuela de niñas de la Bonanova.

Se dá lectura á una instancia de D.ª Joséfa O'Rian la cual ofrece una casa de su propiedad de la calle de S. Felip para que en ella se pueda instalar la escuela publica de niñas.

Siende ventajosas las condiciones, el Ayuntamiento acuerda el traspaso de la escuela, y como en dicha casa se han de verificar algunas obras, se aprueba que se efectúen estas por concurso público.

De acuerdo con la comision de Obras y Hacienda se aprueba que el arriendo de suerte y ventura del emplazamiento de toda clase de construcciones, en vez de tenerlo como tiene el Ayuntamiento por Administración, desde el corriente mes sea por subasta, y que esta sea por el término de un año.

Se concedió permiso á don Santiago Villalonga para efectuar varias obras en una casa de su propiedad y á don Mato Castell para que rivaleara un permiso de obras que tiene del año pasado y al propio tiempo para construir un paso á nivel y otras obras en una casa de su propiedad situada en el sitio denominado *Sea set aygos*.

Es denegada una instancia presentada por don Antonio Arcas el cual solicitaba permiso para reconstruir un machón de una casa de su propiedad situada en la calle de Oliva.

A propuesta del Sr. Moll se dá lectura al dictamen recaído sobre la solicitud de D. Pedro Gaura que conocen nuestros lectores referente á que el Ayuntamiento vuelva sobre varios de sus acuerdos.

Queda ocho dias sobre la mesa.

El Sr. Mulet dice que que ha visto publicado en el «Boletin Oficial» las subastas de los demontes de un terraplén de Sta. Catalina y un muro del Molinar y hace presente que se han publicado sin llenar un requisito y propone que este sea cumplido. Así se aprueba.

Inmediatamente levántose la sesión.

Vinícola Mallorquina

en liquidación

La comision liquidadora ha acordado el pago de un dividendo pasivo correspondiente á un diez por ciento del valor nominal de las acciones que podrán hacer efectivo los señores accionistas durante el presente mes de Junio en las oficinas de la Sociedad Miramar, sin número entre los números 10 y 12, todos los dias laborables desde las diez de la mañana á la una de la tarde.

Palma 1.º Junio de 1897.—P. A. de la C. L.—El Secretario, Juan Marqués.

PALMA

Ayer tarde el paseo del Muelle vióse muy concurrido. Asistieron gran número de carruajes.

—En el despacho del comandante de municipales se halla depositada una horquilla de oro y concha de las que usan las mujeres para adornarse la cabeza. Se entregará al que crédito ser su dueño.

—La vía del ferrocarril de Sta. Maria á Felanitx ya llega hasta frente Montuiri. Ya está casi terminada la casa estacion de esta villa.

—Ayer en el Colegio de Abogados de esta ciudad procedióse, según establecen los estatutos á la renovacion de la mitad de la Junta Directiva.

Fueron elegidos: Decano.—Excmo. señor don Pedro Ripoll y Palou.

Diputado 3.º.—Don José Acover y Maspons.

Tesorero.—D. Juan Tugores y Malla.

Secretario.—Don Enrique Sureda y Morera.

—Esta tarde se han colocado las banderas anunciadoras de la primera fiesta callejera que se celebra en el barrio de la A' fareria en honor de la Trinidad.

Al acto de la colocacion han asistido una banda de musica.

El acto se ha realizado con muchísimos chiquillos.

—Hasta las nueve y media de la noche el paseo del Borne se vió muy animado. Conventría que la música diera principio más avanzada la noche, pues estas ya comienzan á ser calurosas, y el paseo de gente podría durar más tiempo. Así nos han suplicado que lo manifestáramos.

—La fiesta que ayer se celebró en San Magin resultó solemne.

El Pbro. D. Andrés Servera subió al púlpito para ensalzar las glorias del Santo Cristo de los navegantes.

Esta imagen fué llevada en procesion por las principales calles de Santa Catalina. Carraba la procesion un pelotón de soldados del Regional núm. 1.

—Ayer al mediodía cayó una ligera llovizna sobre varios pueblos de esta isla.

—Ayer tarde los merenderos de los alrededores de esta ciudad se vieron muy concurridos.

—En bien de la moral y con objeto de evitar desgracias, recomendamos al Sr. Comandante de Municipales, haga vigilar los alrededores de la Fábrica del Gas, en donde un enjambre de chiquillos se entretienen todos los dias en tomar baños.

HOSPITAL PROVINCIAL

Movimiento de enfermos dia 6 de Junio 1897.

Exst. anterior	Entrados	Curados	Fados	Quedan
311	1	4	0	308

MARITIMAS

A las 6 de ayer tarde abandonó nuestro puerto con rumbo á poniente el torpedero aviso *Hebe*.

—Un muchacho que estaba jugueteando junto á la Consigna tuvo la desgracia de caerse al mar y siendo extraido en grave estado por unos marineros que se apercebieron de ello.

El muchacho esta mañana seguía relativamente bien.

MAESTROS Y MAESTRAS

Preparacion para exámenes y oposiciones D. Jaime Terrés, Profesor Normal ha trasladado su domicilio á S. Francisco, núm. 12, 2.º

Servicio telegrafico

Diplomaticos.—Polavieja.—Elecciones en la Habana.

Madrid 6, 9-10 m.

Indicase, según noticias recibidas de Washington, á Mr. Williams, antiguo conserjero á mister Aldrich ex-diputado para consul de los Estados Unidos en la Habana.

Para reposar su salud marchará en breve á Córdoba el general Polavieja.

Insistese en afirmar que el general Weyler ha manifestado al gobierno su opinion favorable para la pronta celebracion de las elecciones municipales en Cuba, primer paso para la implantacion de las reformas votadas, rectificando previamente el censo electoral.

Comillas en Paris

Madrid 6, 9'30 n.

Ha llegado á Paris el marqués de Comillas para consultar sus dolencias con el doctor Cuyar. Este recomendóle una larga temporada de descanso.

Un folleto en ingles

M. 7 9 45 m.

Convencido el gobierno general de los Estados Unidos que la numerosa mayoría de este país se interesa por la resolución del problema cubano para que conozca los buenos intentos del Gobierno español, publicará un folleto en inglés que contendrá las reformas que el Gobierno de España vá á implantar en la gran Antilla.

Las órdenes religiosas y la enseñanza

M. 7 9 45 m.

Proyéctase dar á todas las órdenes religiosas que se dedican á la enseñanza concederles la misma intervencion en los exámenes que hoy tienen los Escolapios.

Ud articulo del «Imparcial»

Madrid 9, 15 n.

El *Imparcial* en su número de hoy publica un violentísimo artículo ennumerauda los yerros cometidos por el gobierno de Cánovas. Queriendo imponer su voluntad y la multitud de sacrificios que el país se impuso y no queriendo el señor Sagasta imponerse ninguno, crean ambos politicciones extraordinarias porque atraviesa el país.

Excita el *Imparcial* para que los hombres más importantes de la democracia demuestran al poder moderador que en España caben otros medios de Gobernar que los empleados por Cánovas y Sagasta quienes cuentan por gruesas los fracasos obtenidos en sus gestiones políticas.

En Montevideo

Madrid 7, 9'45 m.

Ha salido de Port Sauid el vapor Montevideo, correo de Filipinas á cuyo bordo regresa el bizarrero y prestigioso general Lachambre.

Han fallecido en la travesia cuatro soldados.

Jornada veraniega

La corte marchará á San Sebastian en la primera quincena de Julio.

Política

Reina marejada en el seno del partido liberal.

Para muchos se considera puramente nominal la jefatura del Sr. Sagasta.

Si como se dice en los centros políticos se ahondan las diversiones que ha sacado á la superficie el afán inmoderado del perder, el partido liberal quedará incapacitado para poder solicitar en mucho tiempo la vuelta al poder.

Desde la Habana

Las reformas aplicadas

Madrid 7 9 45 m.

La Gaceta de la Habana publica el decreto aplicando las reformas.

La opinion de Weyler

El general Weyler muestrese satisfecho del curso de la campaña asegurando que el enemigo está quebrantado y sin ánimo para seguir peleando.

El General Weyler se ocupa con actividad en el estudio de los expedientes de indulto y en la forma de procurar la conciliación de todos los partidos españoles.

Felicitación

Los coroneles de voluntarios se han reunido para felicitar al Ministro por la solución dada al conflicto de los billetes de guerra.

Buen efecto

En la Habana ha causado excelente efecto la solución dada á la crisis, como igualmente en Washington donde se hace justicia á las dotes de mando del Sr. Cánovas.

Entusiasmo

M. 7 9 45 m.

Los despachos telegraficos de Marsella dan cuenta del entusiasta recibimiento que han dispensado los franceses á la banda de artillería de la Academia Militar de Segovia.

Igualmente se ha tributado cariñosa acogida á los orfeones españoles que han llegado á Marsella para tomar parte en el concurso.

Adolfo Rodrigo

Gafas y Lentes

CRISTAL DE ROCA y demás clases.

Se componen los usados

A precios reducidos

25-BROSA-25

El mejor preparado para el estómago es el Elzir á la Inclinina Giol; véase el anuncio en la 4.ª página.

Tp. del HERALDO DE BALEARES